
Studio

24 m²

Réf. ROC 10078

1 590 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Dans le joli quartier de Monaco-Ville, situé dans un immeuble au calme,

au dernier  étage, l'appartement d'une surface totale de 17 m² + 7 m²

de  balcon  est  composé  d'un  séjour  avec  placard  et  coin  cuisine

équipée, vue splendide sur le port, une salle de douches.L'appartement

est entièrement rénové. Il  est dans le secteur libre.L'appartement peut

être loué pour la semaine du Grand Prix F1 à 25.000 € et pour le Yacht

Show à 12.000 € sur 3 ans.Type de produit : Appartement

In the pretty district of Monaco-Ville, located in a quiet building, on the top floor, the

apartment with a total surface area of 17 m² + 7 m² of balcony is composed of a

living  room  with  cupboard  and  fitted  kitchen  area,  view  splendid  on  the  port,  a

shower  room.The  apartment  is  completely  renovated.  Free  sectorThe  apartment

can be rented the week of the F1 Grand Prix at €25,000 and for the yacht show

€12,000 over 3 years.Property type : Apartment
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